



LANDSTREICHER-Ziegen

Land- und Flächenpflege Anja Fischer

Zukunftsvision - Solarparks

Traditionelle artgerechte Nutztierhaltung erhalten durch innovative landwirtschaftliche Nutzung

27. März 2025 Bundesverband Neue Energiewirtschaft e.V. (bne) bietet eine Fachkonferenz in Berlin zum Thema Solarparks und Artenvielfalt.

Ziel des bne ist der Einklang aus Energieerzeugung, Biodiversität und Landwirtschaft. Die Feldstudie zum Wert von Solarparks für die Artenvielfalt wird ausgewertet und Empfehlungen zur guten Planung und Pflegemaßnahmen gemacht

Lösungsansatz:

Extensive Agri-PV

Laut Dr. Tim Peschel können Solarparks eine wichtige Rolle für die Steigerung der Artenvielfalt in Deutschland spielen: „ Die zentrale Erkenntnis besteht darin, dass gut geplante Solarparks auf ehemaligen Agrarflächen einen echten Mehrwert für die Artenvielfalt im Vergleich zur Vorhersituation darstellen. Die richtige Pflege stellt einen entscheidenden Faktoren für die Artenvielfalt dar.“

Mahd und Beweidung stellen wichtige Pflegemaßnahmen zur Schaffung und zum Erhalt von Biodiversität dar.